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第 863回 教育委員会会議録 

 

日時 令和５年２月１６日（木） 

午後３時００分から午後３時２５分まで 

場所 御殿場市役所５階大会議室 

出席者    

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 渡邉 直子 

３番 委員 勝又 英和   ４番 委員 長田 光男 

５番 委員 大西 孝明 ６番 委員 杉山 ゆかり 

 

陪席者  

教育部長  

教育総務課長  学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

社会教育課図書館長  教育総務課課長補佐  

学校教育課課長補佐  社会教育課課長補佐  

社会教育課副参事  教育総務課副参事  

西学校給食センター所長兼高根学校給食センター所長  

 

事務局  

教育総務課副参事  教育総務課副主幹  

  教育総務課主任  

 

議事 

御教議第３号  令和５年度御殿場市一般会計当初予算について 

御教議第４号  令和５年度組織改編に伴う関係例規の整備について 

御教議第５号  令和４年度特別支援教育就学奨励費について 

御教議第６号  令和５年度新入学児童学用品費の入学前支給について 
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開会  

    

   教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会２月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願い

ます。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することに

ご異議ございませんか。 

    

（異議なし） 

    

   教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。 

３ 番 勝又 英和 委員  と、 

４ 番 長田 光男 委員  にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告  

    

   教育長 

先週は私立高校の合格発表が行われ、２週間後には公立高校の入試が控えてい

ます。また、小学校では卒業式の練習がそろそろ始まるなど、正に１年間の総ま

とめの時期となっています。子供たちがこの１年間の成長を実感し、達成感を持

って年度末を迎えられるようにしたいと考えています。この時期の生活の充実度

が、４月からスタートする新生活に意欲を持てるかどうかを左右します。 

コロナの感染者は、２月に入り減少傾向が続いています。子供の感染も比較的

落ち着いていますが、毎日５～６人の報告があるのが現状です。国レベルでは、

マスクの着用については個人の判断に任せるといった方針の転換が示されまし

た。教育委員会としても、様々なイベントでのマスク着用について方針を示す大

切な役割を担っています。 

  

１月２２日 静岡県書きぞめ展・御殿場地区展表彰式 

   教育長 

多くの作品が出品されました。受賞者を代表して原里小学校２年生中西恵麻さ

んがお礼の言葉を発表しました。 

 

１月２３日 部長連絡会 

  

１月２４日 東部地区教育長会（オンライン） 

   教育長 

年度末人事の話題と、次年度の教育関連事業の重点についての説明がありまし

た。 

  

１月２５日 静東教育事務所所長・副所長面談 

１月２６日 教頭人事評価面談 

１月２７日 教頭人事評価面談 

   教育長 

人事異動作業もいよいよ本格的な時期になりました。校長から次年度の学校経

営の構想と、それを具現化できるような教職員の配置についての希望や教職員の

配慮すべき点などについて情報交換をしました。 

  

１月３０日 部長連絡会 定例記者会見 

１月３１日 表彰審査委員会 ２市３町教育長会 

２月２日 庁議 

２月３日 市校長会 

２月６日 部長連絡会 教頭・主幹教諭・教務主任研修会 
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２月６日 市初任者研修会 

２月７日 園長会 ２市３町教育長会 

  

２月１０日 市奨学金選考会 

 教育長 

 今回は大学への進学希望（編入含む）をしている３人と高校へ進学希望をして

いる１人から応募がありました。 

  

２月１１日 御殿場市表彰式 県子ども会連合会東部地区会 

 教育長 

 今年の受賞者は、功労表彰２人、篤行表彰２団体、特別表彰１団体でした。 

２９年に亘り交通指導員で子供たちを見守っていただいた高橋育男様が生活環

境功労で受賞されました。 

  

２月１２日 ごてんば市民芸術祭「ジュニアアート展」表彰式 

 教育長 

 長年行われてきた「ジュニア美術展 小中学校の部」は、今年度から公募型の

「ジュニアアート展」と模様替えとなりました。芸術大賞をはじめとした１３９

人の受賞者を表彰しました。 

  

２月１３日 部長連絡会 富士山豆博士認定証授与式 

 教育長 

 コロナ感染症の影響で、３年ぶりの認定証授与式となりました。 

御殿場南小学校、東小学校の６年生が富士山学習に取組みました。 

学習のまとめの展示 

２月２１日～２月２８日 市民交流センターふじざくらロビー 

３月２日～３月１４日 富士山樹空の森 ２階ギャラリー 

  

２月１４日 市議会全員協議会 静東教育事務所所長・副所長面談 

 教育長 

 年度末人事異動の調整に入っている段階です。 

２月１５日 市議会臨時会 

２月１６日 定例教育委員会 

 

以上、教育長報告となります。 
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議事  

 

   教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

   教育部長 

改めましてこんにちは。 

立春も過ぎ、暦の上では「春」ということですが、まだまだ寒さが続いており

ます。この時期は、三寒四温と言われますが、早く暖かくなり、「春」を実感でき

ればと願っています。 

さて、皆さんもご存じの通り、国の GIGA スクール構想に基づき、本市でも児

童生徒一人一人に貸与したタブレット端末等を活用して、教育 ICT の推進に取り

組んでいます。 

一方で、その取組が、十分周知されていない、理解されていないという状況も

あるのではないか、と感じています。 

そこで、改めて、保護者をはじめ市民の方々にも、本市が進める教育 ICT の取

組を知って頂くことが必要であると考え、今月の広報ごてんば２月５日号から「ご

てんば GIGA スクール通信」として記事掲載を始めました。 

今後、暫の間、毎月５日号の広報ごてんばを活用して、情報教育の充実や情報

モラル、ICT 機器の正しい使い方などについて、情報発信していく予定です。 

是非、皆様にもご一読頂き、アドバイス等を頂ければと思います。 

 

本日は、４件の議案を上程いたします。ご審議の程、宜しくお願い致します。 

 

 

   教育長 

それでは、議事に入ります。 
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御教議第３号  

令和５年度御殿場市一般会計当初予算について 

    

   教育長 

それでは、御教議第３号「令和５年度御殿場市一般会計当初予算について」を

議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育部長 

只今件目となりました「御教議第３号 令和５年度御殿場市一般会計予算」に

ついて、その概要を説明いたしますので、御教議第３号資料をご用意ください。 

教育部が所管する一般会計は、幼稚園関係予算の一部を除く１０款・教育費と

なります。 

１ページをお開き下さい。このページは、令和５年度御殿場市一般会計歳出予

算要求額の一覧です。 

この内、ページの中程、黄色く塗られている１０款・教育費の歳出予算総額

は、赤字で示すように６６億１千万円余となり、前年度と比べ、１３億８千万円

余、率にして２６．６％の増となりました。 

増額の主な要因は、教育支援センターの整備や新図書館・郷土資料館の建設工

事が開始されること、また御殿場小学校の校舎改修工事が最終年度を迎えること

によります。 

 

２ページ、３ページをお願いします。ここには、令和５年度に教育部が所管す

る主要事業を掲載しております。本日は、時間の都合上、この主要事業に基づ

き、前年度から変更があった事業について説明いたします。 

 

番号１５２は、通常学級に配置する発達障害児支援補助者の増員を図るもので

す。 

番号１５６は、不登校児童・生徒のための支援拠点となる教育支援センターの

整備を行うものです。 

番号１５７の御殿場小学校の関係は、校舎改修工事が最終年度となること、ま

た特別教室の空調設置工事が始まることにより増額となります。 

番号１５９と１６２は、タブレットの有効活用や運用等を支援するための支援

員を配置する事業で、前年度からの継続事業ですが、予算の組み替えにより、小

学校費と中学校費に分けて予算計上しています。 

番号１６０は、御殿場中学校のエレベーター設置工事が始まることにより増額

となります。 

番号１６３は、西中学校屋内運動改築工事の完了により減額となります。 
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番号１６６は、１１年ぶりに本市で開催される全国報徳サミットに要する経費

です。 

番号１６７は、令和３年度から令和６年度まで、静岡県が主となり、御殿場市

と裾野市が協力して行う事業です。 

番号１６８は、世界文化遺産登録から１０年の歩みや、富士山実物資料等の展

示を予定しております。 

番号１７１は、新図書館・郷土資料館の本体建設工事が始まることにより事業

費が大幅に増額となっています。 

番号１７２は、「ごてんばの日記念事業」としてオープニングイベントを実施

することにより増額となります。 

番号１７５は、調理業務の一部を民間事業者に委託にするものです。 

なお、５ページ以降には、１０款・教育費に関する予算書の詳しい内容を示す

明細書を、歳入と歳出に分けて添付しておりますので、後ほど、ご覧頂きたいと

思います。 

説明は以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

    

   教育長 

 ただいま御教議第３号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 

    

   大西委員 

この詳細のところで、中学校の部活動で使用する器具、吹奏楽の楽器等はどの

分類にはいってきますか。 

    

   教育総務課副参事 

 資料２２、２３ページの教育振興費の教材整備費、教材用備品等購入経費にな

ります。 

    

   大西委員 

わかりました。 

    

   教育長 

 他に質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承

認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第３号「令和５年度御殿場市一般会計

当初予算について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第４号  

令和５年度組織改編に伴う関係例規の整備について 

    

   教育長 

それでは、御教議第４号「令和５年度組織改編に伴う関係例規の整備について」

を議題といたします。 

 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第４号につきまして、お手元の議案書３ペ

ージと御協議第４号資料をご用意願います。 

それでは、御協議第４号資料３ページからお開きください。 

まず、こちらが市全体の体制の比較イメージで赤い囲みが教育委員会の変更内

容です。 

今回の議案は、こちらの図でお示しした令和５年度の組織改編を行うのに際し

まして、教育委員会で必要となる関係例規の改正を行うものでございます。１ペ

ージにお戻りください。 

それでは、概要について説明します。令和４年度の組織機構改革により、令和

５年度以降の教育委員会事務局の組織編制について、次の内容の改編が行われる

こととなりました。 

・教育総務課が１スタッフ減となり、２スタッフで編成 

・原里西幼稚園の廃止に伴い、幼稚園が全６園に変更 

・教育総務課施設スタッフを教育施設課施設スタッフとして新設 

・社会教育課図書館を廃止し、社会教育課図書館スタッフとして新設 

・学校給食課は、給食スタッフが３スタッフから２スタッフで編成 

以上が変更点でございます。 

また、市長部局においては、「情報政策課」を「デジタル戦略課」に課名変更す

ることに伴いまして、教育委員会の定める規則等の課名の記載を改正するなど所

要の改正を行います。 

続きまして、今回の例規整備の内容ですが、１の組織改編に伴い必要な関係例

規を改正するもので、対象となる例規は、規則３件、要綱１件、規程２件の合計

６件となります。 

なお、規則と規程は、一括改正により、要綱は個別改正を行うことで対応しま

す。 

詳細につきましては、それぞれ改正文と新旧対照表を添付しておりますので、

ご確認ください。 

説明は以上となります。ご審議のほどよろしくお願いします。 
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.   教育長 

 ただいま御教議第４号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認

することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第４号「令和５年度組織改編に伴う関

係例規の整備について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第５号  

令和４年度特別支援教育就学奨励費について 

    

   教育長 

それでは、御教議第５号「令和４年度特別支援教育就学奨励費について」を議

題といたします。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第５号につきまして、内容説明をいたしま

す。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第５号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 

    

   教育長 

 ご質疑ございますか。質疑・異議もないようですので、本案を原案どおり承認

することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第５号「令和４年度特別支援教育就学

奨励費について」を原案どおり承認することに決しました。 
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御教議第６号  

令和５年度新入学児童学用品費の入学前支給について 

    

   教育長 

それでは、御教議第６号「令和５年度新入学児童学用品費の入学前支給につい

て」を議題といたします。本案につきましては非公開といたします。 

（非公開） 

   教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

    

   教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第６号につきまして、内容説明をいたしま

す。 

（内容説明） 

    

   教育長 

 ただいま御教議第６号につきまして内容説明がありました。本案についての質

疑を求めます。 

    

   長田委員 

（質疑） 

    

   教育総務課長 

（回答） 

    

   長田委員 

（返答） 

    

   教育長 

 他にご質疑ございますか。では、質疑・異議もないようですので、本案を原案

どおり承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

   教育長 

ご異議がありませんでしたので、御教議第６号「令和５年度新入学児童学用品

費の入学前支給について」を原案どおり承認することに決しました。 
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その他・閉会  

    

   教育長 

他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

    

   教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会２月定例会を閉会

といたします。 

   午後３時２５分 閉会 
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会議録署名人  

    

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

    

    

    

    

    

 ３番委員   

    

    

    

    

    

    

 ４番委員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


